

新世代情報通信フェア News

情報通信の祭典今日開幕

長野冬季オリンピックの開催、そして長野市フルネットパイロット事業を中心とした五輪後の地域情報化のあり方などをテーマに、「新世代情報通信フェア'97」が11日、長野市のながの東急百貨店シェルシア5階催し物会場で始まる。

開場に先立ち開会式を行い、田幸実行委員長が主催者を代表して挨拶、古越県出納長が祝辞を述べた。フェアは13日まで3日間の日程で、過去最大規模の43企業・団体が58ブースを出展する。

実行委員長挨拶要旨



長野オリンピックまで、あと200日あまりとなり、長野は国際都市としての姿を現してまいりました。この冬長野はわが国の高度情報通信技術を世界に披露する場となります。また、これらの施設はオリンピック後の地域情報化や情報ネットワークの中核として大きな役割を担う期待が寄せられています。そこで、これまでの開催を上げる規模で「新世代情報通信フェア'97」を開催することといたしました。21世紀に羽ばたく国際都市長野に思いを馳せていただくことを心から期待しております。開催にあたりまして関係各位に多大なご協力を賜りましたことを、厚くお礼申し上げます。



フェアの開幕を告げるテープカット

シンポジウム

初日の午後には、長野口イヤルホテル飛天の間でシンポジウムが開催される。基調講演は郵政省通信政策局長の木村強氏。「情報通信21世紀ビジョン」が目指すもの、と題し様々な変

化が予想される21世紀の通信事情がどうなるか?会場に来たみんなが持っている期待と不安に答える郵政省の通信政策についてわかりやすく解説する。続いて行われるパネルディスカッションも各界の論客を招き「ネットワーク大航海時代 オリンピック開

プロバイダ選びの新基準、使えるインターネット

http://www.avis.ad.jp/index-j.html

催都市NAGANOからは「はっしん」をテーマに全国・全世界から注目を集めることになる長野地域の行く末を活発なディスカッションを行う。

- パネリストは、
山梨大学工学部 教授 伊藤 洋 氏
(株) ニューメディア 代表取締役 天野 昭 氏
(株) 情報・空間デザイン 代表取締役 残間里江子 氏
コーディネーターに、
信州大学工学部 教授 遠藤 守信 氏
を予定している。

新世代情報通信フェアNews '97 第一号

この刊行物のお問い合わせはフェア会場内のavisブース、凸版印刷ブースにて担当者にお尋ねください